

COCHABAMBA, 2 DE JULIO DE 2025

## ADMINISTRACIÓN REGIONAL ENTREGA INSUMOS Y EQUIPOS A SERVICIOS DE HOSPITAL OBRERO N.º2



ESTADO PLURINACIONAL DE  
BOLIVIA

MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



Caja Nacional de Salud  
REGIONAL COCHABAMBA



BICENTENARIO DE  
BOLIVIA

El 2 de julio de 2025, el Dr. Marcelo Franklin Toko Chávez, administrador regional, entregó insumos y equipos, concedidos dentro del convenio interinstitucional con la Universidad Privada Abierta Latinoamericana (UPAL), a los docentes responsables del internado rotatorio del Hospital Obrero N.º 2 de los servicios de: Hemodiálisis, Ginecología, Quirófano de Ginecología, Cirugía, Medicina, Pediatría, entre otros.

Durante el acto estuvieron presentes la Dra. Priscila Mamani Cala, jefa médica regional; Dra. Daniela Torrico Guillén, jefa de Enseñanza e Investigación; Dra. Yolanda Canqui Condori, directora de Hospital Obrero N.º 2; Cr. Ángel Taquichiri Romero, administrador de Hospital Obrero N.º 2,

Ph. D. María Claudia Mendoza Arébalo, vicerrectora de UPAL, además de los coordinadores de los distintos servicios.

El Dr. Toko destacó que esta entrega tiene como objetivo fortalecer la formación de los futuros profesionales de salud, garantizando condiciones óptimas para su aprendizaje y desempeño. Asimismo, expresó su agradecimiento a la vicerrectora de la UPAL, por el trabajo conjunto en la formación de especialistas competentes, humanos y comprometidos con el bienestar del paciente. Posteriormente, se procedió a la entrega de: cinco sillones para Hemodiálisis, dos cardiotocógrafos, un proyector, sistema de video conferencia, dos frigobares y otros insumos.



ESTADO PLURINACIONAL DE  
BOLIVIA

MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



Caja Nacional de Salud  
REGIONAL COCHABAMBA



BICENTENARIO DE  
BOLIVIA